

Renunció Carolina Tohá como ministra chilena del Interior



Imagen: Radio Universidad de Chile.

Santiago de Chile, 4 mar (RHC) La ministra chilena del Interior, Carolina Tohá, presentó este martes su renuncia al cargo, en medio de los rumores sobre una posible postulación para las elecciones presidenciales de noviembre próximo.

La ahora extitular dio una improvisada rueda de prensa donde indicó que expresó su decisión durante una reunión en el Palacio de La Moneda con el presidente Gabriel Boric y el subsecretario Luis Cordero.

“Hace pocos minutos le presenté mi renuncia del cargo de ministra del Interior y Seguridad Pública. Quiero decir que la decisión no ha sido fácil”, afirmó.

La funcionaria agradeció a su equipo de trabajo y expresó su convicción de que las tareas pendientes continuarán sin pausa, entre ellas la puesta en funcionamiento del Ministerio de Seguridad, prevista para

los primeros días de abril.

Tohá no se refirió a su eventual postulación como candidata a la presidencia, el cual sería el motivo de su alejamiento del puesto.

Al mismo tiempo, decrecen las posibilidades de que la expresidenta Michelle Bachelet busque una tercera administración, como esperan muchos de sus seguidores.

La antigua gobernante regresó la víspera de sus vacaciones y anunció que el próximo fin de semana viajará a Nueva York. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/377989-renuncio-carolina-toha-como-ministra-chilena-del-interior>



Radio Habana Cuba